
  

 

                             

 

 

桜まつり 

・4 月 2 日（日）、お

祭り広場のメーンス

テージと「いわくら・

ひと・さくら・まつり」

の街角パフォーマン

スで、弾き語りを行

い、盛り上げさせていただきました。 

・東町休憩所の体育協会のブースでお手伝いさ

せていただきました。 

🍙子ども食堂 

名古屋江南線

（名草線）の西側

の大地町にある

「岩倉・大地の里

の家」で子ども食

堂が毎月第３日

曜に開かれ

ています。

私も理事の

一人として参加し、子どもたちと一緒に歌を歌

わせていただいております。 

   ラジオ体操 

 大地町の史跡公園で毎朝 6 時 30 分から（冬

季 6 時 45 分）行われるラジオ体操会に参加し

ています。8 月で丸 2 年になります。曽野町か

ら散歩がてら参加される方もみえます。皆さん

も気軽に参加してください。健康に良いです。 

  行政書士 

身近なまちの法律家である行政書士として、

市政のこと以外にも、色々な相談にも対応させ

ていただいています。 

  デイサービスセンターの慰問 

 4 月は中央デイサービスセンターさんへ出か

け、さわやか音楽会を開催しました。 

 5 月は、東クリニックさんの予定です。 

 

 

☆「核融合の実験をご存知ですか？？？」 

―市民からの請願 

「土岐市核融合科学研究所における重水素実

験に関する請願」を出したいという相談があり、

私が各会派を回り、紹介議員を募りました。そ

の結果、私のほか、塚本議員、木村議員、桝谷

議員の４人が紹介議員となって議長へ提出さ

れました。この請願は、地域住民の命そのもの

に影響がある、極めて重要なものです。 

請願は、総務・産業建設常任委員会へ付託さ

れ、審査しましたが、議員も執行機関も情報不

足であり、時間が必要であるということから継

続審査となりました。 

請願の内容 

１ 岐阜県土岐市にある核融合科学研究所に

おいて、平成 29年 3月 7 日より今後 9年間に

渡る重水素ガスを用いたプラズマ実験が開始

された。 

２ この実験を容認した土岐市、可児市、瑞浪

市以外の自治体ではほとんど知られていない。   

３ この実験で、放射性物質である中性子と

トリチウムが発生する。 

４ トリチウムは、回収できないものは空中

に放出される。 

５ 日本の六ヶ所村再処理工場や世界の各国

の放射性物質排出施設周辺で、住民に恐ろし

い健康被害がもたらされている。 

６ 人体に取り込まれたトリチウムの量が増

えるにしたがって、遺伝子が壊滅的ダメージ

を受け、白血病やダウン症などの遺伝障害を

引き起こすことが明らかになってきている。

７ 必ず起きると言われている南海トラフ巨

大地震が発生した場合などの対策マニュアル

は、未整備の状態である。 

  よって、次のことを求めます。 
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① 影響を受ける可能性のある自治体の子供を

含む全ての市民に対し、この実験が確実に

安全であることの証明を、当研究所に求め

てください。 

② この施設が南海トラフ巨大地震や外国から

のミサイル攻撃などに遭ったとき又は爆発

事故が起きたときに、岩倉市民が受ける影

響を明らかにしてください。また、岩倉市

民に対しての防災マニュアルを整備してく

ださい。 

 

議員からの意見 

・岩倉市だけの問題ではない。愛知県に対し、

意見書を出すような内容とすべきではないか。 

・紹介議員は、現場施設を視察しているのか。 

市当局 

・この実験の内容のことを知らなかった。 

・よって、万が一の事故の対応策についても、

現時点では、何ができるかわからない。 

 

※請願とは 

日本国憲法第１６条 

→「何人も、損害の救済、公務員の罷免、法

律、命令又は規則の制定、廃止又は改正その他

の事項に関し、平穏に請願する権利を有し、何

人も、かかる請願をしたためにいかなる差別待

遇も受けない。」という規定があります。これを

受け、請願法という法律もあります。 

地方自治法第１２４条 

→地方自治体の議会に請願を出す場合は、紹介

議員が必要です。 

 

☆テロ等準備罪の新設に対し慎重審議
を！－国へ意見書を提出 
 

国会で審議されているテロ等準備罪（共謀罪

とも呼ばれています。）を新設する法律改正案

に対して、幅広い観点から慎重に審議すること

を求める意見書を国に提出することを、議員全

員の賛成で議決しました。 

☆議会人事が決まりました！ 

 私は、監査委員のほか、厚生・文教常任委員

会と議会広報委員会の委員を務めさせていた

だくことになりました。 

 下の表のほか、一部事務組合の議員や執行機

関の会議の職も割り振られています。それぞれ

が与えられた任務を全うすることが大切です。 

  

＜議長選挙・副議長選挙＞ 

 創政会内部で黒川議員と伊藤議員の 2人の立

候補について最後まで話し合いによる調整が

つかず、結局選挙となりました。副議長も、梅

村議員と大野議員の選挙となりました。 

議 長 黒川 武 創政会 

副議長 梅村 均 創政会 

議会運営委員会 

委員長 

須藤智子 創政会 

財務常任委員会委

員長 

関戸郁文 創政会 

同 副委員長 伊藤隆信 創政会 

総務・産業建設常

任委員会 委員長 

大野慎治 志政クラブ 

同 副委員長 櫻井伸賢 志政クラブ 

厚生・文教常任委

員会 委員長 

鬼頭博和 公明党 

同 副委員長 鈴木麻住 志政クラブ 

議会広報委員会 

委員長 

櫻井伸賢 志政クラブ 

同 副委員長 木村冬樹 日本共産党岩

倉市議団 

議会基本条例推進

協議会 会長 

宮川 隆  

同 副会長 鬼頭博和 公明党 

公共施設再配置検

討協議会 会長 

鈴木麻住 志政クラブ 

同 副会長 大野慎治 志政クラブ 

政治倫理審査会 

会長 

塚本秋雄 闊政クラブ 

同 副会長 鈴木麻住 志政クラブ 

監査委員 堀 巌 闊政クラブ 

 

ご意見は、hollyfxst@hotmail.com へ 

iwahohori.net （ブログ）もご覧ください。 
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